



HipotecadosUVA  
AUTOCONVOCADOS  
#ViviendoSinNegocioNo

## Los bancos mienten como siempre

Frente al **posible tratamiento de una Ley** donde claramente siguen ganando los bancos y deja a las familias hipotecadas en una extrema situación de desigualdad y desamparo, vulnerando el derecho al acceso a una vivienda digna reconocido internacionalmente y en nuestra Constitución, **ADEBA emite un comunicado mostrando cinicamente una preocupación social que no hace más que poner de manifiesto la voracidad del sistema financiero.**

Los Hipotecados UVA, representados por familias de todo el país y destacados economistas, abogados e investigadores, expusimos en comisiones en el Congreso explicando la inviabilidad de este crédito nefasto y el saqueo financiero que provoca en nuestras economías, y como **los futuros hipotecados correrán la misma suerte.**

Hemos escuchado a algunos expositores y legisladores que insisten en "cuidar el instrumento UVA", como si fuera un sistema novedoso y afable y no se conocieran los perjuicios y desastrosas consecuencias que ocasionó en las familias trabajadoras.

En nuestro país donde la inflación es un flagelo incontrolable, donde no hay ni en el corto ni mediano plazo indicios de que baje, nos preguntamos: **"cuidar la uva" ¿para quien? ¿para los bancos?** ¿No está demostrado acaso que el sistema fracasó dejando a las familias trabajadoras cada vez mas sobreendeudadas y empobrecidas ? ¿Que hay familias que destinan más del 50 o 70% de sus ingresos a una deuda totalmente usurera e impagable? ¿Que otras familias han tenido que recurrir a la justicia para interponer medidas cautelares por no poder pagar la cuota y la misma justicia sostiene que es el Congreso quien debe dar una solución global a esta nefasta política pública de vivienda?

Los hipotecados también exigimos lo que pretenden los bancos: **seguridad jurídica y previsibilidad para nuestras finanzas familiares.** La realidad ha demostrado que el sistema UVA es todo lo contrario. Para muestra, basta con señalar que el proyecto obliga al hipotecado a desistir de toda acción legal. Resulta muy evidente la mano de los abogados de los bancos en ese proyecto.

**¿Qué interés defienden los legisladores, el de los bancos o el de las más de 100.000 familias hipotecadas?**

**Exigimos a nuestros legisladores que CUIDEN Y DEFIENDAN LOS INTERESES DE LAS FAMILIAS TRABAJADORAS, que son la parte más vulnerable de esta ecuación.**

**Exigimos de manera no negociable que el proyecto a tratar debe considerar :**

1. **Contemplar el sobre endeudamiento actual para bajar la deuda. De este modo, actualizando los ingresos de los tomadores, podremos garantizar el mismo grado de protección a los créditos existentes que la que se pretende para los futuros tomadores.**
2. **Aplicación del nuevo índice desde el inicio del crédito.**
3. **Inclusión de todos los hipotecados UVA.**

No habrá justicia ni hipotecas justas mientras se sigan defendiendo los intereses de los bancos.

La lucha de este colectivo siempre ha sido la misma:

**QUEREMOS PAGAR SIN USURA #HipotecasJustas,**

**PREVISIBLES Y SOSTENIBLES EN EL TIEMPO.**

**COLECTIVO NACIONAL HIPOTECADOS UVA AUTOCONVOCADOS.**